

Realizarán un seminario sobre la importancia de los archivos

● La importancia del patrimonio documental es uno de los temas que será abordado en el Seminario de Archivos para la Educación y la Ciudadanía, que se realizará el 13 y 14 de agosto. La iniciativa surgió del trabajo colaborativo entre la PUC (Programa de Archivos Escolares) y la UACH (Archivo Histórico y Patrimonial de la Dirección Museológica; y la Escuela de Historia y Ciencias Sociales). Las inscripciones están en marcha a través del sitio www.museosaustral.cl.

